
Anmerkung der Verwaltung: 
Derzeit werden Gespräche zur Erhaltung des Möbellagers unter Beteiligung der Verwaltung 
geführt.  
 
 
Frau Sadrinna regt an, im Eingangsbereich des Rathauses den dort angebrachten Zettel 
„Behindertenklingel“ zu ersetzen durch ein Piktogramm. 
 


